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VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO 

N° 8  del  17 Dicembre 2012 

 

Oggetto: verbale seduta pubblica del Comitato di Zona di Sala del  17/12/2012 

 

L’anno 2012 il giorno diciassette del mese di Dicembre, alle ore 20.30, presso la Sala 

Riunioni della BCC di Sala, si è riunito il Comitato di Zona di Sala (d’ora in poi C.d.Z.). 

La seduta è pubblica. 

Risultano presenti i componenti del C.d.Z. contraddistinti nel seguente prospetto 

con i numeri progressivi ed assenti i consiglieri contrassegnati con la lettera A. 

1 Abbondanza Gianni  

2 Bruno Marco Maria A 
3 Buda Serena  

4 Carlini Anselmo  
5 Castagnoli Alex A 

6 Castagnola Antonio  
7 Paganelli Nereo  

8 Papini Antonio  

9 Saccomandi Claudio  
10 Scialla Nicola  

11 Spinelli William  

 

Presiede e redige il presente verbale il Signor Nicola Scialla, in qualità di Presidente 

del Comitato di zona. 

Il Presidente, verificata la maggioranza dei componenti del C.d.Z., dichiara aperta la 

seduta riferendo di alcuni incontri informali avuti con rappresentanti comunali e 

dell'avvenuta consegna all'URP della segnalazione di adeguamento dei giochi nei 

parchi pubblici della frazione. Su proposta è stato deciso di preparare un 

promemoria delle segnalazioni condivise nel passato con alcuni rappresentanti 

comunali e al momento non ancora evase.  
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Nel corso della riunione sono  stati trattati i seguenti argomenti: 

 TRASPORTO ATR linea 148 

Il presidente comunica, che a seguito dell'Assemblea di Zona e dell'ampia 

diffusione del comunicato sull'adeguamento dell'orario di trasporto della linea 

148 Sala - Cesena e ritorno, di aver dato riscontro positivo alle due proposte di 

sistemazione degli orari avanzate dai rappresentanti dell'ATR. Le modifiche 

partiranno da Gennaio 2013 subito dopo le vacanze natalizie.  

 

 TRASPORTO ATR linea 112 

Il Presidente ricorda ai presenti che durante l'Assemblea di Zona del 

23/11/2012 il Sig. PESARESI Maurizio aveva rappresentato la questione del 

trasporto per la figlia Giulia e che l'Amm.ne Comunale ha richiesto 

l'interessamento del Comitato. 

Al riguardo il C.d.Z. premesso che trattandosi di avviare una corsa per 

Cesenatico in fascia oraria utile anche per offrire il servizio ad altri utenti della 

frazione chiede all'Amm.ne Comunale di valutare la possibilità di trasformare 

l'attuale corsa Gambettola - Cesenatico 112 fuori linea, che transita in via 

Staggi dopo le ore 13.30 circa, attivandola a corsa di linea dalla fermata 

"Cavalcavia Staggi" fino a Cesenatico. 

  

 VERDE PUBBLICO A SALA  

Visionando l'articolo pubblicato sul giornale "Cesenatico New" e verificando 

anche "il programma delle potature delle alberature pubbliche" e "Interventi 

straordinari per la manutenzione degli edifici e delle aree verdi scolastiche e 

pubbliche" pubblicati sul sito di Cesenatico Servizi si è appurato che le 

alberature della frazione di Sala non vengono per niente indicate. 

Si ricorda, a questa Amministrazione, che il Quartiere di Sala rientra nel 

Comune di Cesenatico e quindi abbisognevole dei medesimi servizi che si 

dedicano alla città. Inoltre con verbale nr.2 del 06.06.2012 questo Comitato 

aveva segnalato la grave situazione del Parco e della Conserva della Scuola 

Statale di Sala chiedendo un intervento straordinario ed urgente di 

sistemazione dello stesso, fra l’altro già segnalato notevolmente dai 

rappresentanti della scuola medesima e ad oggi non si è avuto nessun 

riscontro sulla segnalazione. 

Inoltre i cittadini di Sala lamentano che altre alberature del quartiere 

necessitano di trattamento adeguato soprattutto quelle ormai secche. 
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 VIA FENILI 

In merito al continuo protrarsi della situazione di degrado e incuria igienico-

sanitario del fosso in via Fenili, già ampiamente trattata nel passato grazie a 

continui solleciti dei residenti che hanno denunciato più volte la situazione 

critica prodottasi, questo Comitato sollecita l'Amministrazione Comunale a 

intervenire rapidamente con un primo intervento di pulizia del fosso ed 

inoltre chiede di anticipare la priorità di inserimento nei programmi il lavoro di 

tombinatura del fosso. Si ricorda che gli interventi di bonifica erano stati 

richiesti e promessi alcuni mesi fa, ed anche durante la campagna elettorale, 

ai cittadini e  anche a questo C.d.Z.. 

 

 CASA DELL'ACQUA 

I Componenti del C.d.Z. di Sala chiedono al Sig. Sindaco di valutare la fattibilità 

di installare anche a Sala la "Casa dell'Acqua" la cui posizione sarà concordata 

successivamente.  

 

 INIZIATIVE VARIE 

Si è deciso di preparare un programma di possibili iniziative socio-culturali per 

la frazione da condividere inizialmente via mail e con la cittadinanza per poi 

deliberare gli intendimenti nelle prossime riunioni.  

 

Sala di Cesenatico,   17 dicembre 2012 

 

 

 

 

Il Presidente 
Nicola Scialla 

 

 

 

 

 

 


